

『かわいい』（6月24日配信）

こんにちは。戸田です。

今日は、ろう学校の子どもたちのかわいいところを紹介します。

今年度4月より幼稚部の3歳児クラスの担当になりました。3歳児ですから小さくてかわいいです。クラスは男の子のみで元気いっぱいです。毎日、元気に動き回っています。それについていくのは大変です。登校して帰宅するまで自分の好きな遊びをします。鬼ごっこや水遊び、砂場で遊ぶなど元気に遊び倒しています。私も一緒になって遊ぶのでへとへとです。朝から遊びお昼ごろには体力も減ってきて、帰るころには瞼も重くなってきています。3歳児ですから一日遊んでいれば瞼も重くなります。4歳、5歳児は帰るころでも元気いっぱいです。3歳児は帰るまでの体力がまだついていません。眠くなってしまう子もいます。保護者に聞くと、車や電車、自転車に乗ったとたんに寝てしまうとよく聞きます。一番は、朝から遊び、帰りの準備の時には寝てしまいそうな子がいて、お迎えも来ていて帰るだけだからと昇降口に一緒に向かっていました。外ではお迎えの保護者が待っています。靴を履いて出るだけなのですが、立ち尽くして動きません。どうしたのかと見ると立ったまま寝ていました。お迎え来てるからとせつついても、起きません。立ったまま寝落ちするなんてあるんですね。初めてでした。そんな姿もかわいいです。子どもの体力がこれから増々ついて元気いっぱいに遊びまわるのが楽しみです。